



Una vez más llega el mes de mayo y con ello la conmemoración del Día del Maestro. En esta ocasión, coincide con la reciente develación de la escultura de San Juan Bautista de la Salle en el Campus Campestre.

Esta escultura debe recordarnos la pasión de un hombre por la educación, por sacar de cada joven, de cada niño, lo mejor de sí mismo... esta escultura debe recorazonarnos... Debe recordarnos que "...en nuestras manos está" todo aquello que conduce a hacer de cada acción, cada iniciativa o proyecto un elemento inolvidable en el camino de construir Fraternidad, de hacer misión lasallista renovada y de convertir lo que hagamos en una realidad puesta al Servicio de los otros pues, sin ninguna duda, "en nuestras manos está" ir haciendo con Fe un mundo mejor cada día.

Y todo lo hacemos **VIVIENDO JUNTOS LA ALEGRÍA DE NUESTRA MISIÓN...**

Martín Rocha Pedraja, Visitador del Distrito Antillas México - Sur

Cada año en estas fechas tenemos muchas oportunidades de reflexionar sobre lo que hacemos en las Universidades, especialmente en las Lasallistas; es un buen tiempo para revisar qué hacemos, cómo lo hacemos y para qué hacemos... De todo ello, una idea fundamental es valorar siempre en nuestras organizaciones el papel del Maestro, así con mayúscula, porque es ejemplo de un proceso que se alienta todos los días, con el más noble de los sentimientos, el amor... Sí, educar es un sublime acto de amor, todos los días se entrega una parte de lo que se es y también de lo que se puede ser, se crece en Comunidad, se trasciende compartiendo, se ama el saber y también se ama al ser en el que se deposita, quien lo procesa para mejorarse y mejorar lo que le rodea, es dinámica positiva que nos llena de esperanza, que desborda fronteras tiempos y vidas.

Gracias Maestro por amar lo que eres, por amar a tus alumnos y por amar aquello que juntos podemos llegar a ser.

José Amonario Asiáin Díaz de León
Vicerrector

Estimados Maestros, el 15 de mayo es el día en el que los que nos dedicamos a la Educación de niños y jóvenes, celebramos y recordamos la Misión trascendente que Juan Bautista De La Salle, entre otros, descubrió y legó a sus seguidores.

No es una tarea fácil si se realiza a fondo y no sólo como una acción laboral. Ser Docente, es una manifestación del estilo de vida propio. Como Docentes vivimos cada uno de los contextos que viven los jóvenes, identificamos las necesidades que los apremian y buscamos la mejor manera de entenderles para guiarlos en su caminar.

Transmitimos a través de nuestra labor, el conocimiento adquirido, la preparación continua, las experiencias profesionales y en algunos casos, también compartimos nuestra experiencia personal con nuestros alumnos. El perfil del Docente Lasallista, busca expresar siempre los valores, principios y virtudes, los cuales manifestamos día a día y son herencias de nuestra vida.

Los invito a celebrar este Día del Maestro, llenos de alegría por tener en nuestras manos la oportunidad de moldear el futuro de nuestro entorno, de acompañar a los jóvenes en su crecimiento y dejar en ellos, una huella importante que rendirá frutos en los hombres y mujeres del mañana.

Nuestro agradecimiento a todos y muchas felicidades.

Andrés Govela Gutiérrez
Rector

La docencia lasallista ha representado para mí una obligación y una oportunidad. Desde este espacio, tengo la oportunidad de compartir la práctica ejercida en la experiencia profesional con cada alumno y al mismo tiempo cumplo con la obligación de contribuir a la mejora de las nuevas generaciones en nuestra Comunidad.

Juan Pablo de León Murillo,
Posgrado, Campus Campestre

"En la profesión de educadores que ustedes ejercen, están urgidos de mover los corazones de los discípulos y no podrán hacerlo en verdad sino movidos ustedes mismo por el Espíritu de Dios"

SJBDLS Med. 43,2

"Mover los corazones", expresión frecuente en la boca y en la pluma de San Juan Bautista De La Salle al dirigirse a los maestros. Para él, en esto consiste la finalidad de la educación, camino y horizonte de quienes consagran su vida a educar. Siendo el corazón el interior más íntimo del ser humano, el asiento de los sentimientos, la forja de las decisiones, quien logra penetrar hasta él tiene a su disposición un caudal potente de acción y de sentido. Ahora bien, llegar al corazón es mirar hacia dentro, descubrir el interior de nosotros mismos. Pide, por lo tanto, capacidad de sosiego, reflexión, contemplación y autocrítica. Pero ese movimiento no se agota ahí, porque el corazón es inquietud y deseo; y, así como convoca hacia dentro, también y tal vez con mayor fuerza, impulsa hacia fuera de nosotros mismos, se moviliza, se comunica... para, a su vez, dinamizar y transformar. Por ello que De La Salle exhorta al educador a mover su propio corazón, a dinamizarlo con el "Espíritu de Dios", pues para el creyente, sólo Él puede en verdad "mover los corazones".

Hermano Adalberto Aranda Ramírez,
Director de Formación Integral y Bienestar Universitario

Los momentos más bellos de mi vida han sido cuando he tenido la impresión confiada de que he logrado tocar corazones. Mis alumnos, exalumnos y las personas que me he encontrado en el camino son un pilar fuerte sobre el que se asienta mi vida.

INDIVISA MANENT... permanecemos unidos viviendo la espiritualidad

Marco Alfonso Fernández Arriaga,
Preparatoria, Campus Américas

Ser maestro lasallista implica ser servidor de los más necesitados, nuestros estudiantes no solo requieren de conocimientos, sus distintas situaciones y retos se ven reflejadas de manera importante en el aula por lo que podemos ser un alguien que los escucha, comprenda y acompaña.

Ángel Martín Villasana,
Preparatoria, Campus Américas

Me apasiona pensar en maestros que dejan de ser fósiles para ser tierra viva, que planean con responsabilidad sus clases, pero que también se dejan llevar por el Espíritu Santo. Me uno a los maestros que no se les olvida que son frágiles, y que como afirmaría San Pablo "les basta la gracia de Dios ante las dificultades". Estoy convencido que Educar es ser sensibles a las necesidades de los demás y que da una respuesta creativa, para que así logremos ser verdadera imagen y semejanza de Dios – que en palabras lasallistas se traduce en Ministros de Jesucristo, Embajadores, Ángeles Custodios.

Moisés Matamoras Muñoz,
Preparatoria, Campus Américas

Es un enorme compromiso el de educar y formar seres humanos en un mundo tan lleno de dificultades y problemas, en donde sin lugar a dudas, los sueños y anhelos se alcanzarán al amparo y cobijo del mejor guía de vida, nuestro santo padre y patrón de los docentes. Amar esta profesión y entregarse sin reserva a esta tarea será siempre una ligera carga cuando en oración y comunión caminamos al lado de nuestros estimados y queridos alumnos. Dios bendiga a todas aquellas personas que me brindan la oportunidad de ser un docente Lasallista.

Felipe Huerta, Preparatoria,
Preparatoria, Campus Américas

Ser docente lasallista es un orgullo y un compromiso de vida, es la oportunidad de encarnar los valores de Fe, Fraternidad y Servicio, dando testimonio y acompañando a quienes están a tu lado. Enseñar a vivir bien para ti, para los tuyos y para los que vendrán.

Blanca Báez,
Licenciatura, Campus Salamanca

El docente Lasallista es un instrumento que brinda a la sociedad la formación de personas. En el aspecto académico busca siempre la calidad; pero de manera importante, ayuda a formar alumnos en la Fe y la Fraternidad con sus semejantes, con responsabilidad y compromiso social para que sus conocimientos den Servicio a los demás.

Jorge Alberto Zamora Valdés,
Preparatoria, Campus Juan Alonso de Torres

Nuestro precursor en la enseñanza moderna es sin duda San Juan Bautista De La Salle, su pedagogía perdura y se sustenta en el conocimiento, el interés y el amor por cada uno de los alumnos. Nuestra presencia vigilante y estimulante como maestros, es clave en el desarrollo integral de quienes formamos.

Laura Judith López Martínez,
Preparatoria, Campus Juan Alonso de Torres

Como educadores, debemos ser reflexivos, transformadores e innovadores de la enseñanza en los distintos ambientes de aprendizaje para poder responder a los desafíos de la educación.

Victor Torres Ponce,
Preparatoria, Campus San Francisco del Rincón

Como docentes somos agentes de transformación educativa, lo que demanda un perfeccionamiento continuo como persona y educadores.

Magdalena Márquez Andrade,
Preparatoria, Campus San Francisco del Rincón

Yo como Lasallista actualmente busco la manera de innovar y presentarles a mis alumnos nuevas formas de enseñanza, el crear junto con ellos nuevos proyectos con la intención de que lo aprendido sea significativo y les pueda apoyar en su vida.

Marcos Ignacio Nicasio,
Preparatoria, Campus San Francisco del Rincón

Indivisa Manent
Lo Unido Permanece